

# GIBRALTAR



Album philatélique

# Gibraltar

Bien que les 425 mètres du rocher de Gibraltar soient loin d'égaler l'altitude du Mont Everest, le "rocher" est cependant bien plus célèbre que celui-ci.

Avec le Mont Abyla situé du côté africain du détroit qui sépare l'Atlantique de la Méditerranée, celui-ci formait, dans l'Antiquité, les Colonnes d'Hercule.

Surmontant le détroit de Gibraltar qui a son point le plus étroit ne mesure que 13 km, Gibraltar a toujours été convoité pour son importance stratégique.

Après avoir appartenu à une succession d'empires anciens, Gibraltar fut capturé en 711 par les Maures qui y restèrent jusqu'en 1462, lorsque les Espagnols s'en emparèrent.

Sous contrôle britannique depuis 1711, Gibraltar est cependant encore revendiqué par les Espagnols.

Au cours d'un référendum qui eut lieu en 1967, plus de 99% de ses résidents optèrent pour le maintien de la souveraineté britannique.

Les premiers timbres distinctifs de Gibraltar furent émis en 1886, et ce jusqu'au règne de la reine Elisabeth II, ils restèrent traditionnels tant par leur motif que par leur nombre.

Les timbres émis depuis sont consacrés à de nombreux sujets mais, à intervalles réguliers, ils représentent un site populaire: la silhouette familière du rocher de Gibraltar.

**1953**

